

Asegura Díaz-Canel que el Plan de la Economía exige rigor y disciplina



La Habana, 22 feb (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, subrayó que la implementación del Plan de la Economía nacional exige "rigor, disciplina y control".

En reunión del Consejo de Ministros, dirigida por el primer ministro, Manuel Marrero, el mandatario cubano significó que en el desempeño de esa vital tarea "no podemos admitir ningún incumplimiento con la excusa de la escasez de combustible".

Precisó que, ante la tensa situación generada por la agresividad del gobierno de Estados Unidos, hay que hacer las cosas distintas, pensar diferente, porque al Plan no podemos renunciar, publica este sábado el diario Granma.

Tenemos que borrar del discurso que hay incumplimientos por falta de combustible, dijo, a la vez que advirtió que ese problema puede continuar, por lo que tenemos es que pensar cómo vamos a cumplir. Recalcó que ese es el reto que debe convocar a quienes dirigimos.

"Es un momento en que el ejemplo, la austeridad y la entrega con que se conduzcan los procesos de dirección añaden centavos y gotas de combustible que hoy no tenemos", apuntó Díaz-Canel, según el rotativo cubano.

Consideró que sin ignorar los problemas internos, la escalada de la administración estadounidense y la terquedad de que no llegue combustible a la mayor de las Antillas, la economía cubana ha tenido un comportamiento aceptable en lo que va de este año.

Sobre el tema, el viceprimer ministro, Alejandro Gil Fernández, informó que en enero las exportaciones crecieron al compararse con igual periodo del año anterior, destacándose, entre los renglones exportables de mejores resultados, el tabaco y la langosta.

Explicó que las importaciones han tenido un comportamiento a la baja, "lo que está acorde con el Plan" porque para el 2020 "se proyectó un decrecimiento de las importaciones, no acompañado de un decrecimiento de la economía".

Destacó que durante los primeros 30 días del año arribaron al país 393 mil 768 visitantes, el 99,5 por ciento de lo previsto, y el turismo nacional alcanzó el 106,7 por ciento.

Entre otros datos, significó que durante el primer mes del año se construyeron mil 629 viviendas que dan inicio al segundo año de implantada la Política de la Vivienda, luego de haberse cumplido lo planificado en su primer año.

En esta sesión de trabajo, los miembros del Consejo de Ministros aprobaron dos nuevas políticas, una para el desarrollo de la automatización en el país y otra destinada a perfeccionar la atención y los servicios que se prestan a las personas con discapacidad.

Se presentó también la estrategia de abasto de agua a la ciudad de La Habana durante el periodo seco de este año y se informó sobre el estado de las cuentas por cobrar y por pagar fuera de término al cierre de 2019, asunto de análisis sistemático por el gobierno cubano.

Fueron analizados además un informe sobre el cumplimiento de la política para el desarrollo del catastro nacional y la estrategia para la informatización de los servicios y trámites de responsabilidad del sistema de Planificación Física.

Otros temas debatidos fueron el comportamiento de la inversión extranjera, los créditos externos y las exportaciones en los sectores de la Industria y el Comercio Interior, así como el comportamiento de la política de cuadros del Estado y el Gobierno cubano en 2019. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215076-asegura-diaz-canel-que-el-plan-de-la-economia-exige-rigor-y-disciplina>



Radio Habana Cuba